
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＲＩ第 2620 地区静岡第 2 グループ 

沼津ロータリークラブ 

WEEKLY BULLETIN 

 

2024～2025 年度 ＲＩテーマ 

事務所 〒410-0881 沼津市八幡町 15 

          ビレッジ 35 303 号 

☎055-963-0515 FAX055-963-5202 

 

例会場 〒410-0802 沼津市上土町 100番地１ 

沼津リバーサイドホテル 

☎055-952-2411 FAX055-952-2455 

 

会   長  峯 村  祐 紀 子 

幹   事  野 口  陽 一 

会報委員長  村 上  綾 一 

2024～2025 NO.29 

ＲＩ会長 

ステファニー A． アーチック 

RＩ２６２０地区ガバナー 

小泉 久司 

第 3473 回例会     2025.4.4 

会長挨拶       会長 峯村 祐紀子 

皆さんこんにちは！春を感じ、桜も咲き始めたか
と思いましたが、又、寒の戻りで毎日の服装も考え
てしまいます。学生時代、満開の桜でお花見を楽し
んだという経験に乏しいといいますか、記憶にあり
ません。ただ、駅から学校へ向かうお堀の通りが桜
吹雪の舞う中を歩くのが好きでした。あの頃はピン
ヒールで一駅を苦も無く歩いていましたが、今はス
ニーカーでも息が上がってしまいそうです。 

先日ご逝去されました積パストガバナーの地区
大会時の事を懐かしく会報で遡ってみました。創立
60 周年を迎える当時の会⾧は望月さん、幹事は町
田さんでした。地区大会実行委員⾧は奥村さん、9
月に台風直撃の中、RI 会⾧代理の服部ご夫妻に大会
ご出席のお願いに東京まで行かれたと記されてい
ます。プラス、帰りは新幹線不通の帰宅難民。皆さ
んの強い思いが大会成功へと導きました。自衛隊第
1 音楽隊の歓迎の演奏も盛況でした。参加者は 1400
余名とありました。皆さん写真が若いです。 

2012 年 4 月のガバナー月信に積先生が寄稿され
たテーマが「例会と出席」でした。最後まで例会の
出席を大事にされていらしたので再度、ご紹介しま
す。先生が入会時のロータリー情報で印象に残った
事は「ロータリーのルールや慣習は例会に出ている
間に自然に覚える。どうしても欠席の場合は他クラ
ブでメーキャップをする事」と指導がありました。
当時の沼津ＲＣは出席 100％が当たり前でこれがお
付き合いの原則とされていたようです。100％出席
率になるよう、皆さんご協力をお願いします。 

 

他 RC 出席 三好君（4.1 沼津北） 

 
出席報告 

会員総数 37 名 

出席計算に用いた会員数 37 名 

出席計算に用いた出席者数 35 名 

出席率 94.59％ 

前々回の修正出席率 100％ 

欠席者（2名） 木村君・中村君 

4 月 11 日（金）例会プログラム 

沼津市長卓話「沼津市の企業誘致」 

沼津市長 賴重秀一様 

 

会員誕生日  

配偶者誕生日 該当者なし 

結婚記念日  

 



イニシエーションスピーチ 
会員 中尾巨治君 

  皆様、改めまして

9 月に沼津ロータリー

に入会致しました積水

ハウス株式会社の中尾

巨治と申します。まず

初めに私を沼津ロータ

リーの入会に際してご

紹介くださいました前

野村證券大石さん、清マキさん、大友さん、田島

さん本当に有り難うございました。快く沼津ロー

タリー入会を承認くださいました皆様、心より感

謝申し上げます。 

私は 1974 年 6 月に奈良市西大寺で生まれ、三

重県名張市で育ちました。50 歳寅年、蟹座の O

型です。妻と子供 2 人、猫のタピくんの４人１猫

家族です。ジョギングが趣味でしたがハーフマラ

ソンに出て走ることに覚醒しました。ゴルフは２

５年程やっていますが、中々うまくなりませんが

是非、ご一緒ください。本日のイニシエーション

スピーチで私のことを少しでも知ってくださると

幸いです。 

私は保育園の頃に初恋と同時に失恋を経験し、

多感な幼少期で人生の幕を開けました。小学校で

は野球に打ち込んだ少年でした。中学ではモテた

い為、背が伸びると勧誘されたバスケット部に入

部しました。高校は引き続きバスケ部に入りまし

たが中学からは 3 ㎝しか伸びず、遺伝を理解した

青春時代でした。その後の大学生活で今の仕事に

大きくかかわる経験をします。1995 年の阪神淡路

大震災です。この地震で命の尊さ、日常の大切さを

改めて深く深く考えました。この経験が住宅会社

に勤めるきっかけになりました。当時積水ハウス

は全半壊０という事で評価が上がっておりました

ので、頑丈で素敵な住まいを提案しようと思い積

水ハウスに入社しました。住まいづくりはお客様

が家族みんなで話し合い幸せな空間を作るという

稀な買い物です。そんな幸せな空間は命を守れる

ことが第一で素敵な間取りであることが大事だと

思います。 

1995 年の阪神淡路、2004 年中越地震、2011 年

東日本大震災、2016 年熊本大地震、2024 年能登半

島と大きな地震は非常に短い間隔です。静岡は南

海トラフによる大地震が予測されています。皆さ

んご自身も、皆さんのお知り合いにも今一度お伝

えください。家の耐震性を高くすることが出来れ

ばベストです。共に避難所、備蓄等地震の時の対応

を考える出来る限りの対策をお勧めします。ご清

聴ありがとうございました。 
 

幹事報告 

１）例会変更のお知らせ 

沼津北…4/29(火)は祝日休会 

沼津柿田川…4/16(水)は 4/20(日)地区研修・協議

会へ変更 

沼津西…4/17(木)は米山梅吉記念館にて移動例会 

２）3/30(日)「よりしげ秀一と語る新春の集い」 

⇒野口幹事 1 名出席 

３）4/4(金) 例会終了後、第 2 回被選理事会開催 

４）R7 大船渡大規模山林火災被害支援ドネーショ

ン 34,500 円を地区へ送金 

５）米山梅吉記念館賛助会員コーポレーター会費 

11 万円(11 口)を送金、端数はスマイルへ入金 

６）2025 年 4 月ロータリーレート 1 ドル＝150 円 

７）「ロータリーの友」4 月号・第 10 回定例理事会

議事録・4-6 月テーブル編成表 配布 
 

スマイルボックス 

渡邉(雅)君…結婚記念日お祝いありがとう。 

中尾君…イニシエーションスピーチ頑張ります。 

米山梅吉記念館賛助会費端数 4,000 円をスマイル 
 

2025.4.6(日) 千本をよくする会 総会 

 
 

【2025 年度事業計画】 

１）千本公園清掃奉仕予定（4/6・6/1・10/5・12/14） 

２）緑化推進協議会や千本公園に関係のある各種公的団体

の事業に協力する 

３）千本公園や千本松原に関する提言を当局に適宜行う 

４）千本公園や千本松原に関する卓話を RC などに行う 
 

参加者：野口君・山口君・大熊君・細澤君・大村君・

清君・白壁君・峯村君・山本君・塚本君・向坂君・

渡邉(雅)君・事務局 


